

## Freeski : le big air intègre les Jeux Olympiques

Les succès suisses ont été nombreux l'hiver dernier : L'or et l'argent aux Jeux Olympiques grâce à Sarah Höfflin et Mathilde Gremaud en slopestyle, la victoire d'Höfflin aux X-Games à Aspen, le gain du globe de cristal en Coupe du monde de slopestyle par Andri Ragattli et un total de 14 podiums en Coupe du monde. Par conséquent, l'équipe Swiss Freeski emmenée par le Chef entraîneur Dominik Furrer entame l'hiver avec pas moins de dix athlètes d'équipe nationale.

Le coup d'envoi de la saison de Coupe du monde, qui se clôturera sur la neige suisse à la fin mars, a été donné début septembre du côté de Cardrona (NZ), avec une épreuve de big air, la nouvelle discipline olympique. Le Grison Andri Ragattli n'a pas tardé à s'illustrer puisqu'il est monté sur la plus haute marche du podium, décrochant ainsi la première victoire en Coupe du monde de la saison 2018/19 pour Swiss-Ski.

Les spécialistes suisses de freestyle se sont entraînés à Saas-Fee durant l'été et l'automne. Ils ont à nouveau bénéficié d'excellentes conditions grâce au travail du responsable du parc de freestyle Kobi Würsch et de son équipe. Le Chef Ski freestyle Christoph Perreten se déclare satisfait du déroulement de la préparation jusqu'ici.

Au Canada, où l'équipe a effectué de nombreuses heures d'entraînement sur un landing bag, les athlètes ont pu s'entraîner et peaufiner leurs figures dans des conditions réalistes durant l'été déjà. « Si l'on entend obtenir des succès à court, moyen et long terme dans les disciplines de freeski, les entraînements avec landing bag sont essentiels. Nous avons besoin d'une telle installation en Suisse. C'est une question d'importance majeure pour la promotion de notre relève », explique Perreten.

### Le big air, nouvelle discipline olympique

L'attente aura été longue pour les spécialistes ski freestyle, mais c'est désormais officiel : Le Comité International Olympique (CIO) a annoncé en juillet 2018 que le big air allait être intégré dans le programme de ski freestyle aux Jeux Olympiques de 2022. La discipline fêtera sa grande première dans le cadre d'un grand événement lors des Championnats du monde à Park City (USA).

Pour ceux qui ne peuvent pas se rendre à Park City, les 29 et 30 mars 2019 sont à marquer en rouge dans l'agenda. Ces jours-là se disputeront les finales de Coupe du monde de slopestyle sur le Corvatsch (Silvaplana). Il s'agira du dernier rendez-vous entre les meilleurs spécialistes de slopestyle de la planète, avant que les athlètes suisses ne reviennent sur le Corvatsch quelques semaines plus tard pour clore la saison et y disputer les Championnats nationaux, organisés à l'occasion du Swiss Freeski Tour.

Les prochaines épreuves de Coupe du monde de big air auront lieu au début novembre déjà à Modène (ITA). Les premières compétitions de slopestyle se tiendront dans le Stubaital (AUT) trois semaines plus tard.

HAUPTSPONSOR



SPONSOREN

RAIFFEISEN

helvetia

BKW

FAHRZEUGPARTNER



OFFICIAL BROADCASTER

SRG SSR

AUSRÜSTER



DESCENTE SKIWEAR



## Changements au sein du staff d'entraîneurs

Après le départ de l'entraîneur de longue date Misra Torniainen, l'ancien entraîneur de half-pipe Greg Tüscher prend en charge l'équipe de slopestyle et de big air. Les athlètes de Coupe du monde de half-pipe font partie d'une communauté d'entraînement composée de la Suisse, de l'Autriche et de l'Allemagne et coordonnée par l'entraîneur autrichien Toni Höllwart.

HAUPTSPONSOR



SPONSOREN



FAHRZEUGPARTNER



OFFICIAL BROADCASTER



AUSRÜSTER

